1294 4/23

CONTRA EL GOLPE DE ESTADO MOVILIZACION POPULAR

El fracasado intento golpista del pasado lunes, ha puesto de manifiesto una vez más la presencia en los sectores clave del aparato de Estado de elementos fascistas y antide mocráticos. Ha puesto también de manifiesto que en el Estado español no se ha realizado la más mínima depuración de estos elementos mientras se expulsava a quienes más han luchado por los derechos democráticos dentro de las instituciones estatales. Y ha demostrado que no se puede dejar la custodia de la democracia a sus enemigos.

Milans del Bosch no ha ocultado nunca su hostilidad al régimen parlamentario y el Tte Cnel Tejero no ha cesado de conspirar contra las libertades democràticas. Junto a ellos, muchos militares fascistas, los nombres de los cuáles no se han dado a conocer han venido conspirando contra la "democracia recortada" que vivimos en la actualidad.

Frente a los intentos golpistas es necesario oponer una permanente movilización de los trabajadores y trabajadores y hacer caso omiso de los llamamientos a considerar estos su cesos como un asunto interno de las instituciones estatales. Es necesario también mantener una movilización constante des tinada a abortar cualquier intento de utilizar el peligro de golpe de Estado para recortar las libertades democráticas, sindicales y nacionales. En este sentido es preciso enfrentar la política del nuevo Gobierno de la derecha encabezado por Calvo Sotelo que por la vía de la legalidad podria muy bien intentar llevar adelante los objetivos políticos de derechización y recorte de las libertades que no pudo llevar adelan te el intento golpista.

La política de dejar en manos de la derecha la custodia de la democracia se ha demostrado ya muchas veces como una política suicida.

Serenidad y juicio, no estan reñidas con movilización y lucha. El fascismo no ha sido, ni será frenado por aquellos que poco o nada han hecho por combatirlo. Hoy los fascistas y sectores de la derecha estan empeñados en evitar que los culpables del intento de golpe sean castigados como merecen y que se lleve adelante una depuración a fondo del aparato de Estado y sólo la acción combativa de las clases trabajadoras

podrá levantar una barrera de contención al fascismo.

Quedarse en medias tintas o prohibir como se ha hecho desde los Gobiernos Civiles las movilizaciones contra el golpe, es amordazar al pueblo y favorecer políticamente a los golpistas.

Es preciso exigir la aplicación inmediata de los máximos castigos a los responsables visibles y encubiertos del intento de golpe de Estado y una amplia depuración de los elementos fascistas y antidemocráticos en las fuerzas armadas y el resto de los aparatos de Estado.

La movilización también debe perseguir el objetivo de ampliar las libertades democràtics y nacionales, la disolución de las bandas fascistas y la derogación de toda la legislación represiva que amenaza estas libertades, inluída la mal llamada "Ley de Seguridad Ciudadana" (Ley Antiterrorista).

IUNIDAD DE LA IZQUIERDA CONTRA EL GOBIERNO DE LA DERECHA!

CASTIGO A LOS CONSPIRADORES FASCISTAS!

CONTRA TODO RECORTE A LAS LIBERTADES!

IUNIDAD POPULAR CONTRA EL FASCISMO!

MOVIMENT COMUNISTA DE CATALUNYA 27 de febrero de 1981



